

pieds de ceux qui portent au loin la lumière de l'Évangile ! Que de sacrifices de tous genres nécessite une vie de missionnaire ! Apprendre des langues, se donner à un ministère ardu, ne jamais attendre de consolations humaines... mais tout faire pour Dieu et pour Dieu seul, quelle vie pour la pauvre nature !

Parmi ces héros de la bonne nouvelle dans l'Ouest canadien, Mgr Legal fut au premier rang. Le Canada catholique lui doit de garder sa mémoire avec celle des Taché, des Faraud, des Grandin et des Langevin !

E.-J. A.

VENDREDI SAINT
ET
PREMIER VENDREDI DU MOIS

SOUS ce titre, M. l'abbé Joseph Saint-Denis a publié, dans la *Semaine religieuse* du 16 février, un article excellent, qui traite bien en toutes ses parties ce sujet si souvent débattu. L'auteur énonce d'abord cette vérité " qu'il n'y a qu'une solution qui soit certaine en toute circonstance, c'est de recommencer la série des communions interrompue pour quelque motif que ce soit ". Puis il rapporte avec beaucoup de probité les opinions diverses, et conclut ainsi: " C'en est assez pour montrer combien est fondée cette opinion que, lorsque le premier vendredi d'avril tombe le vendredi saint, il n'y a pas à le compter dans la série et qu'on peut se contenter de communier un mois en plus pour compléter le nombre de neuf. "

Nous aimerions pour notre part une conclusion un peu différente et, si on nous le permet, nous engagerions plutôt les fidèles à tout recommencer. Voici notre raisonnement, exposé le plus brièvement et le plus simplement possible.

Les raisons et les autorités alléguées en faveur de l'opinion